



## **SICHERHEITSHINWEISE STADIONBESUCH**

### **SAISON 2024/2025**

Das Thema Stadionsicherheit wird immer wichtiger und auch wir als Spielvereinigung versuchen kontinuierlich unser Sicherheitsmanagement zu verbessern, um allen Zuschauern die höchstmögliche Sicherheit am Spieltag zu bieten. So muss auch an der Einlasskontrolle im VIP-Bereich eine Körper- und Taschenkontrolle erfolgen, um in allen Bereichen ein gleichwertiges, hohes Sicherheitsniveau zu garantieren.

In diesem Zusammenhang sind wir auch auf Ihre Hilfe angewiesen. Jeder einzelne Zuschauer kann ohne großen Aufwand seinen Teil zu einem reibungslosen Ablauf am Spieltag beitragen.

#### **So helfen Sie uns:**

- Bitte lassen Sie Rucksäcke und große Handtaschen zu Hause oder im Auto und bringen nur das Nötigste mit ins Stadion.
- Bitte lassen Sie Flaschen und Behältnisse jeglicher Art (gilt insbesondere auch für Parfümflaschen) sowie Sprühdosen (z.B. Deodorants) zu Hause oder im Auto.
- Bitte verzichten Sie auf Stockschirme. Gerne können Sie bei schlechtem Wetter Knirpse mitbringen, außerdem stellen wir Ihnen für die Tribüne gerne Regencapes zur Verfügung.
- Bitte bringen Sie keine Kinderwägen oder Buggys mit ins Stadion. Innerhalb der Räumlichkeiten der Haupttribüne versperren diese im Notfall die Fluchtwege und wir haben leider keine Möglichkeiten, sie anderweitig zu lagern.
- Sollten Sie uns mit dem Motorrad besuchen, können Sie vor Betreten des Stadiongelandes Ihren Motorradhelm gegen eine Aufbewahrungsgebühr i.H.v. 1 Euro in den Asservatenkammern der Eingänge Nord oder Süd des Heimbereichs abgeben. Die Asservatenkammern schließen 30 Minuten nach Spielende. Sollten Sie länger bei uns bleiben, können Sie Ihren Motorradhelm nach Schließung der Asservatenkammer gerne an unserem Hostesscounter im Foyer des VIP-Gebäudes entgegennehmen.

Mit Ihrer Mithilfe können Sie nicht nur einen großen Beitrag zur allgemeinen Sicherheit leisten, sondern darüber hinaus auch die Einlassphase beschleunigen.

Wir hoffen auf Ihre Unterstützung und danken Ihnen bereits jetzt vielmals für Ihr Verständnis!